

RIWAYAT HIDUP

Penulis dilahirkan di Kalianda, pada tanggal 25 Agustus 1991 anak pertama dari lima bersaudara dari Bapak Olan Samosir dan Ibu Veronica Situmorang. Penulis mengawali pendidikan formal pada tahun 1994 di TK Xaverius Kalianda dan pada tahun 2006 pindah ke Bandar Lampung untuk melanjutkan pendidikannya di SMAN 9 Bandar Lampung. Kemudian pada tahun 2013 penulis terpilih oleh Kedutaan Besar Amerika Serikat di Jakarta untuk mewakili Indonesia dalam program *Study of the U.S. Institutes (SUSI) for Student Leaders on Pluralism and Democracy* di Temple University, Philadelphia. Penulis juga berkesempatan untuk mempelajari demokrasi di Istana Putih Presiden dan Kantor Senat Pennsylvania di Washington DC, mempelajari Hak Asasi Manusia di Human Right Watch, Empire State Building dan Kantor Besar Perserikatan Bangsa-bangsa New York, mempelajari imigrasi di Florida International University. Sepulang dari program SUSI, penulis aktif berkontribusi bagi Indonesia di berbagai kegiatan sosial dan kepemudaan, juga memimpin dua proyek nasional yang dibiayai oleh pemerintah Amerika Serikat. Pada tahun 2014 penulis terpilih melalui seleksi tingkat dunia sebagai penerima beasiswa *Total Rome Model United Nations* di Italia. Prestasi lainnya pun mengiringinya, yaitu mewakili Indonesia dalam dua konferensi simulasi sidang Perserikatan Bangsa-bangsa, *World Model United Nations* yang diadakan oleh Universitas Harvard di Brussels,

Belgia dan *Geneva International Model United Nations* yang diadakan oleh GIMUN di Markas Besar PBB di Jenewa, Swiss. Dalam kegiatan Internasional yang diikutinya baik dalam negeri maupun luar negeri, penulis terus membawa nama baik Universitas Lampung dan memperkenalkan Universitas Lampung di mata global. Pada bulan Juni 2014 penulis terpilih sebagai juara pertama tingkat nasional lomba *Innovative Product* yang diadakan oleh Perusahaan Amerika Serikat Mc. Kinsey & Company dalam program *Young Leaders for Indonesia* di Jakarta dan juga terpilih sebagai finalis lomba proyek internasional, *Alumni Engagement Innovation Fund* yang diadakan oleh Pemerintah Amerika Serikat di Washington DC. Penulis bercita-cita ingin melanjutkan pendidikan pasca sarjana di Eropa dan terus berkarya untuk Indonesia.